



Seminarwoche: Natur, Kultur, Industrie

Dozenten: Timothy Allen, Ronan Crippa. Die Seminarwoche ist integraler Bestandteil des Grundlagenstudios Entwerfen im räumlichen Kontext. Sie findet statt von Montag, 30.09. bis Freitag, 04.10.2024. Kosten für Eintritte etc. pro Person ca. 100 CHF. Reise und Unterkunft wird von den Studierenden selbst übernommen.
Kontakt: timothy.allen@uni.li, ronan.crippa@uni.li

Seit dem Siegeszug der Eisenbahn in Europa, waren Industrie- und Gewerbegebiete immer stark miteinander verknüpft. Lange Zeit wurden Güter, Rohstoffe und Produkte an den Bahnhöfen verladen, gelagert und gehandelt. Seit dem Beginn der Deindustrialisierung haben sich sowohl die Bahnhofsareale als auch die nahegelegenen Gewerbegebiete stark gewandelt. Ein Grossteil der Industrieanlagen fiel der Abrisswut der postindustriellen Jahre zum Opfer. Was blieb, wurde zum Ausgangspunkt einer Suche nach neuen Wegen jenseits von Kohle, Stahl und Gas, einer Suche nach einer neuen Identität für den Ort.

Während einer Woche begeben wir uns den Gleisen entlang auf eine Reise von Zürich bis ins Ruhrgebiet. Von der Folkwang-Idee bis zur Zeche Zollverein überrascht uns eine grosse Vielfalt an wegweisender Kunst und Architektur.